

Judith & Mel Liebe an die Macht

Stil: Pop | Kat.-Nr.: TZ1442 | Label: Melan Records | Vertrieb: Timezone Distribution
 Format: CD



Track Listing:

1. Liebe an die Macht
2. Wie ein Knall
3. Ein Leben lang Lieben
4. Aus der Ferne
5. Lebe heut'
6. Ich brauche keine Engel
7. Lass uns leben, lass uns lieben
8. Spanische Nächte
9. Du weißt nicht was ich fühle
10. Einmal die Welt seh'n
11. Im Norden geboren
12. Gesucht und gefunden

Lebenslange Liebe zur Musik

Die erste, von der eigenen Firma „MELAN-RECORDS“ veröffentlichte LONGPLAY - CD von JUDITH & MEL, ist nach Experten-Meinung die qualitativ beste CD der beiden bodenständigen Künstler seit sie CD`s auf den Markt gebracht haben. 12 NEUE Titel hat Mel Jersey zusammen mit seinen Kollegen Andreas Burghardt und Werner Petersburg komponiert und sehr verschiedenartige Texte dazu geschrieben.

Von fröhlichen, stimmungsvollen Themen, gewohnt harmonischen Liebes-Themen, bis hin zu sehr nachdenklichen und kritischen Themen über Glauben und zwischenmenschliches Zusammenleben, z. B. „AUS DER FERNE“. Der Headline - Titel der neuen CD „LIEBE AN DIE MACHT“ ist gleichzeitig auch die neue aktuelle Single die am 8.9.2017, rechtzeitig vor der Bundestagswahl erscheint, denn JUDITH & MEL wählen keine Partei, sondern wählen die LIEBE AN DIE MACHT ! Die Longplay - CD erscheint dann am 29.9.2017.

Der aktuelle HIT-SINGLE, Titel „EIN LEBEN LANG LIEBEN“ (von ihren Kollegen Johnny Bach & Michael Vanderstein) ist natürlich ebenfalls auf dem neuen Album und wer anders als Judith & Mel können ein Lied wie dieses glaubhafter präsentieren. Über 30 Jahre zusammen auf der Bühne, Jahrzehnte lang verheiratet und noch immer glücklich vereint, das kann man nur so besingen, wie die beiden es mit diesem Titel geschafft haben.



Die NEUE CD erscheint bei ihrer eigenen, im Jahr 2017 gegründeten Plattenfirma MELAN-RECORDS und wird nicht die einzige CD – Veröffentlichung bleiben. Einige Künstler haben schon angeklopft und werden dann von JUDITH & MEL in ganzer Breite in allen Dingen unterstützt. Jahrzehntelange Erfahrung und überaus gute Kontakte zu den Medien werden jungen Künstlern helfen, wenn sie, genau wie JUDITH & MEL, ihr Hobby zum Beruf machen möchten und mit vollen Herzen bei der Sache sind.

Im privaten Bereich gibt es nicht viel NEUES, denn seit über 30 Jahren sind JUDITH & MEL Deutschlands musikalisches Traumpaar, das auch privat seit noch mehr Jahren durch Dick und Dünn geht. Ihre Teilnahme am GRAND PRIX DER VOLKSMUSIK im Jahre 1990 war schon gleich ein internationaler „Aufschlag“, bei dem sie für Deutschland einen INTERNATIONAL tollen 4. Platz mit ihrem Titel „Land im Norden“ holten. Spiel-Satz und Sieg für das sympathische Duo aus Oldenburg nahe der Nordseeküste. Mittlerweile gab es 15 fach Platin (30 x Gold) für „Land im Norden“ mit weit über 5 Millionen verkauften Einheiten. Das muss erst einmal jemand nachmachen, der, ob der heimatlich- romantischen Schnulzen, die Nase rümpfen sollte.

Von 3 GOLDENEN STIMMGABELN über die zahlreichen Siege bei den TV-Hitparaden in ARD und ZDF – (Judith & Mel gewannen in ARD und ZDF die meisten VOLKSTÜMLICHEN HITPARADEN) allen voran der sensationelle Sieg in der „ZDF-„Super-Hitparade“ mit dem Titel „DIE ZEIT VERGEHT“ - „8“ Final-Platzierungen beim „Grand Prix der Volksmusik“ und 1999 mit Platz „3“ für den Titel „DIE GOLDENEN JAHRE“ - 2 GOLDENE EDELWEISS - bis hin zu 2 HERMANN LÖNS-PREISEN – fanden alle wichtigen musikalischen Preise eine Heimat in ihrem wunderschönen Oldenburger Eigenheim. Auch bei anderen Wettbewerben wie zum Beispiel den „ARD-Schlagerparaden“ oder den Ausgaben der „Musikanten-Kaiser“ belegten die beiden ebenso oft den ersten Platz wie beim damaligen norddeutschen Wettbewerb „Lieder, so schön wie der Norden“ (mit dem Titel „Alles klar, alles klar“).

Zudem wurden JUDITH & MEL für ihre Verdienste um den Norden und die Stadt Oldenburg mit der „Großen Stadtmedaille“ ausgezeichnet. Was für eine Karriere und was für ein bodenständiges Paar. Die beiden sind nach wie vor unglaublich viele Tage im Jahr unterwegs auf Schlager-, Weihnachts- oder Sommertourneen, um ihr Publikum live zu unterhalten.

Der Kontakt zu ihren Fans steht bei Ihnen ganz oben auf der Prioritätenliste !

Zeitgleich zur neuen CD – LIEBE AN DIE MACHT, ist eine zusätzliche „30 JAHRE –JUBILÄUMS“- CD - 5er BOX mit ihren größten Erfolgen erschienen und lässt einen Rückblick auf ein buntes musikalisches Künstlerleben zu.

1986 nahmen JUDITH & MEL die erste Schallplatte auf „ICH HABE MICH HEUT` NACHT AN DICH VERLOREN“ und hatten 1986 in der AKTUELLEN SCHEUBUDE – ARD ihren ersten TV- und Bühnenauftritt, deshalb sind es jetzt schon mehr als 30 Jahre, die die beiden 24 Stunden am Tag zusammen sein lässt, denn nicht nur auf der Bühne, sondern auch privat sind die beiden ein Paar.

Man kann nur hoffen, dass die Gesundheit die Beiden noch lange aufrecht durchs Leben gehen lässt. Aktuelle Daten über Konzerte, Tourneen und Aktivitäten werden auf der WEB-Seite www.judithundmel.com bekannt gegeben.

Am 24.September 2017 ist Bundestagswahl. – Judith und Mel fordern am 29.9.17:

„LIEBE AN DIE MACHT“

